

# Japón apoya edificación de establecimiento

Embajada de Japón



**Eiichi Kawahara (C)** compartió con personeros de la Fundación y estudiantes.

Mediante el programa Asistencia para Proyectos Comunitarios, la Embajada de Japón en Guatemala suscribió un convenio con la Fundación Castillo Córdoba, para la construcción del Instituto de Secundaria, en la aldea Tzununá, Santa Cruz La Laguna, Sololá.

En este sentido, dicho país aportará US \$87 mil 145 (Q667 mil), con lo cual se contribuirá a mejorar la enseñanza.

A la fecha el Gobierno asiático ha ayudado en el remozamiento y edificación de 305 escuelas en nuestro país, afirmó Eii-

chi Kawahara, jefe de la misión diplomática mencionada.

“Estoy seguro de que un ambiente adecuado en los centros de educación hace posible que los niños y jóvenes se concentren. Esto aumenta las posibilidades de tener un futuro brillante”, agregó el embajador.

“Quisiera solicitar a nuestra contraparte, Fundación Castillo Córdoba, que siga con empeño, para que esta iniciativa contribuya al desarrollo local. Deseo que pronto podamos entregar el edificio a la niñez”, apuntó. • **Jarbin Yelmo**